

## SHARON STONE PRESUME DE SU HIJO ROAN EN LOS PREMIOS GQ

### Lewis Hamilton y Toni Kross recibieron su galardón como Hombres del Año

Los Premios GQ celebrados en Berlín han contado con muchos rostros conocidos del panorama internacional como es el caso de la actriz Sharon Stone, que posó sobre la alfombra roja con su hijo, Roan. Fue antes de recoger su estatuilla como Mujer del Año, en donde quiso recrear la famosa escena del cruce de piernas en “Instinto Básico”.

El piloto de Fórmula 1 Lewin Hamilton, así como el futbolista del Real Madrid, Toni Kroos, que acudió con su hermano Felix, también tuvieron su reconocimiento en esa noche como Hombres del Año, pues ambos son dos grandes del mundo del deporte aunque en diferente actividad.